

BCF Wolfratshausen
U17 Bezirksoberliga



Sonntag 29. Mai 2016:

SV Saaldorf - BCF Wolfratshausen 3 : 3 (1:3)

Trotz der üblichen Absenzen konnte die U17 des BCF eine gute Mannschaft aufbieten!

Goalgaterin Lorena Dilz kämpfte diesmal im Mittelfeld, dafür durfte U15 Star, Lena Jocher ran!

Nun der Reihe nach, Saaldorf ein wirklich klasse Gegner, auf allen Positionen super besetzt, aber mit dem nötigen Respekt, resultierend aus dem Spiel in Wolfratshausen!

Lena Husel, zwar nach langer Verletzung etwas gehemmt, aber immer gefährlich! Crissi Erhard, auf ungewohnter Position extrem laufstark und - auch immer gefährlich!

Lena Jocher einfach unglaublich, ohne Respekt vor den Grossen, erzielte in der achtzehnte Minute das durchaus verdiente 1:0! Sechs Minuten später leider der Ausgleich zum 1:1!

Wieder viel Minuten danach, dass aus Saaldorfer Sicht, vermeidbare Eigentor- aber beide Lena's standen zum Schuss bereit und hätten sonst bestimmt getroffen :-)

Dann in der 38. Minute, erhöht Lena Jocher auf 3:1!

Halbzeit in schwüler Hitze!!

Die zweite Halbzeit gehörte eindeutig Saaldorf: 49. Minute 2:3 , 65 .Minute dann der Ausgleich 3:3!

Das wars, zumindest wenn man die Zahl der Tore sieht....

Jetzt kam **die** Zeit von Therri Krug!

Hatte sie schon vor der Pause tolle Akzente gesetzt, jetzt war sie der Rückhalt ihrer Mannschaft!

Ballsicher, fangsicher, extrem reaktionsschnell, die Mannschaft fordernd, die unhaltbaren haltend!

TW Trainer Lang: „ja, so sehe ich die Therri, unglaublich welche Ausstrahlung sie heute hatte, aber eigentlich kann sie noch mehr!“

Selbst die unglaublich vielen fans von Saaldorf waren ehrlich von dieser Leistung überzeugt!

Und Trainer Markus Rappel war über die herausragende Leistung von Lena Jocher mehr wie angetan: „Präsent und doch so bescheiden!“

Fazit: starke erste Halbzeit, alle Mädels wollten den Erfolg!

Traurig, vielleicht nur Leiter Ulli Lang: „wieder Saaldorf, wieder den Aufstieg knapp verpasst...“

Aber auch ehrlich: Saaldorf in der summe einfach konstanter!

Zum Schluss und nicht so ernst gemeint:-))

Saaldorf war von Anbeginn nett und freundlich, die haben uns echt „eingeschläfert“, kennen wir auch anders!

Wir wünschen euch ehrlich den Aufstieg von ganzen Herzen!

War ein schöner Tag bei euch, mit fairer Atmosphäre!